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外国人
がいこくじん

市民
し み ん

のための税金
ぜいきん

のしおり 

（やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

） 

☆外国人
が い こ く じ ん

市民
し み ん

の方
かた

以外
い が い

でも、簡単
かんたん

な税金
ぜいきん

のしおりとしてご活用
   かつよう

ください☆ 

 
税金
ぜ い き ん

について 

豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 発行
は っ こ う

 

 

 

豊橋市
と よ は し し

の税金
ぜいきん

は、小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

や市営
し え い

住宅
じゅうたく

の運営
うんえい

、ごみの回収
かいしゅう

、 

道路
ど う ろ

や公園
こうえん

の整備
せ い び

、消防
しょうぼう

・救 急
きゅうきゅう

活動
かつどう

などの色々
いろいろ

な市民
し み ん

サービスを行
おこな

う

ために使
つか

われる大切
たいせつ

なお金
かね

です。 

ですから、税金
ぜいきん

を期限
き げ ん

までに納
おさ

めることはとても大切
たいせつ

なことです。 

税金
ぜ い き ん

のお知
し

らせ（納税
の う ぜ い

通知書
つ う ち し ょ

）が届
と ど

いたら、必
かなら

ず確認
か く に ん

して、 

納
の う

期限
き げ ん

までに納
お さ

めましょう。 

税金
ぜ い き ん

について不明
ふ め い

な点
て ん

は、豊橋市
と よ は し し

役所
や く し ょ

まで連絡
れ ん ら く

してください。 
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税金
ぜ い き ん

の便利
べ ん り

な納め方
お さ  か た

 

税金
ぜいきん

の納付
の う ふ

は期限
き げ ん

があります。納期
の う き

を過
す

ぎての納付
の う ふ

は、延滞
えんたい

金
きん

が加算
か さ ん

されます。 

納
のう

期限
き げ ん

までに納
おさ

めましょう。 

☆コンビニ納付
の う ふ

☆ 
▽税金

ぜいきん

を納
おさ

める用紙
よ う し

（納付書
の う ふ し ょ

）を持
も

って行
い

き、納
おさ

めてください。 

▽納付
の う ふ

できる税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

、市
し

・県民
けんみん

税
ぜい

（普通
ふ つ う

徴 収
ちょうしゅう

）、軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

、固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

 

▽全国
ぜんこく

にあるコンビニの店舗
て ん ぽ

で納付
の う ふ

できます。 

▽ご注意
ちゅうい

 

 ※納付書
の う ふ し ょ

にバーコードのないもの、 取 扱
とりあつかい

期限
き げ ん

の過
す

ぎたもの、合計
ごうけい

納付
の う ふ

額
がく

が 30万円
まんえん

を超
こ

えるものは使用
し よ う

できません。 

【問合
といあわ

せ先
さき

】 豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 納税課
の う ぜ い か

 ☎ 0532­51­223８ 

 

☆口座
こ う ざ

振替
ふ り か え

☆       
▽銀行

ぎんこう

口座
こ う ざ

から、納
のう

期限
き げ ん

日
び

ごとに引
ひ

き落
お

としを 行
おこな

います。 

▽納付
の う ふ

できる税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

、市
し

・県民
けんみん

税
ぜい

（普通
ふ つ う

徴 収
ちょうしゅう

）、軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

、固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

 

▽申
もう

し込
こ

みは豊橋
とよはし

市内
し な い

の金融
きんゆう

機関
き か ん

・郵 便 局
ゆうびんきょく

の窓口
まどぐち

で（通 帳
つうちょう

と印鑑
いんかん

が必要
ひつよう

です。） 

▽ご注意
ち ゅ う い

 

 ＊申
も う

し込
こ

んだ月
つ き

の、翌月
よくげつ

の終
お

わりにある納
のう

期限
き げ ん

日
び

から引
ひ

き落
お

としが始
はじ

まります。 

 ＊国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

の納付
の う ふ

方法
ほうほう

は原則
げんそく

、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

です。 

 ＊一度
い ち ど

申
もう

し込
こ

むと、毎年
まいとし

自動的
じ ど う て き

に継続
けいぞく

して口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

になります。 

【問合
といあわ

せ先
さき

】 豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 納税課
の う ぜ い か

 ☎ 0532­51­2235 

 

☆豊橋
とよはし

市内
し な い

の銀行
ぎんこう

・信用
しんよう

金庫
き ん こ

・郵 便 局
ゆうびんきょく

などの金融
きんゆう

機関
き か ん

の窓口
まどぐち

でも税金
ぜいきん

を納付
の う ふ

す

ることができます。税金
ぜいきん

を納
おさ

める用紙
よ う し

（納付書
の う ふ し ょ

）が必要
ひつよう

です
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☆キャッシュレスで豊橋市
と よ は し し

の税金
ぜいきん

が納付
の う ふ

できます！ 
 

 

 

 

 

 

 

  

地方税
ち ほ う ぜ い

お支払
しはらい

サイトに移行
い こ う

し、納付書
の う ふ し ょ

のＱＲコードを読
よ

み取
と

り、クレジットカード情 報
じょうほう

の

入 力
にゅうりょく

により納付
の う ふ

ができます。 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 

  

 

 

 

 

キャッシュレス決済
けっさい

アプリの請 求 書
せいきゅうしょ

払
ばら

いで、納付書
の う ふ し ょ

のＱＲコードを読
よ

み取
と

り、チャージされ

た残高
ざんだか

から納付
の う ふ

ができます。 

 

 

 

 

 

① ＱＲコードが印字
い ん じ

された納付書
の う ふ し ょ

  ②スマートフォン・タブレット端末
たんまつ

等
とう

  ③クレジットカード 

必要
ひ つ よ う

なもの 

▼検索
けんさく

エンジンからアクセス        ▼ＱＲコードでアクセス 

                     

▼地方税お支払サイトにアクセス 
 
 

アクセス方法
ほ う ほ う 

地方税お支払サイト 検索 

https://www.payment.eltax.lta.go.jp/ 
 

・市
し

県民
けんみん

税
ぜい

（普通
ふ つ う

徴 収
ちょうしゅう

）   ・軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

（種別
しゅべつ

割
わり

） 

・固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

・都市
と し

計画税
けいかくぜい

   ・国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

 

① ＱＲコードが印字
い ん じ

された納付書
の う ふ し ょ

  ②アプリの登録
とうろく

されたスマートフォン・タブレット端末
たんまつ

等
とう

 

必要
ひ つ よ う

なもの 

※アカウント登録
とうろく

、チャージ方法
ほうほう

等
とう

については各社
かくしゃ

のホームページをご覧
らん

ください。 

※合計
ごうけい

納付
の う ふ

額
がく

が３０万円
まんえん

を超
こ

えるものは使用
し よ う

できません。（au PAY については２５万円
まんえん

） 

◎クレジットカード 

◎キャッシュレス決 済
けっさい

 

ＱＲコードを読み取りアクセスして

ください。 

https://www.payment.eltax.lta.go.jp/
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豊橋市
と よ は し し

の主
お も

な税金
ぜ い き ん

 
税金
ぜ い き ん

の種類
し ゅ る い

 内
な い

  容
よ う

 問
と い

合
あ わ

せ先
さ き

 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

 

 

 

 

豊橋市
と よ は し し

に住民票
じゅうみんひょう

がある人
ひ と

は、豊橋市
と よ は し し

の国民
こ く み ん

健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

に加入
か に ゅ う

します。（社会
し ゃ か い

保険
ほ け ん

など職場
し ょ く ば

の

健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

の対象
たいしょう

となる人
ひ と

は除
の ぞ

かれます。） 

 国民
こ く み ん

健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

税
ぜ い

は、前年
ぜ ん ね ん

の所得
し ょ と く

などに応
お う

じて

課税
か ぜ い

されます。 

この制度
せ い ど

により病気
び ょ う き

やケガをしたときに少
す く

な

い自己
じ こ

負担
ふ た ん

で、安心
あ ん し ん

して医療
い り ょ う

を受
う

けることがで

きます。 

 納付
の う ふ

方法
ほ う ほ う

は原則
げ ん そ く

、口座
こ う ざ

振替
ふ り か え

です。 

 

豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 

国保
こ く ほ

年金課
ね ん き ん か

 

0532-51-2295 

 

（西館１階
にしかん  かい

） 

 

納期
の う き

月
づ き
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・８・９・１０・１１・１２・１・２ 

 

 

市
し

・県民
けんみん

税
ぜい

 

 

 

 

市
し

県民
け ん み ん

税
ぜ い

は１月
  が つ

１日
  に ち

現在
げ ん ざ い

で住民
じゅうみん

登録
と う ろ く

がある

市町村
し ち ょ う そ ん

に納
お さ

める税金
ぜ い き ん

です。これは前年
ぜ ん ね ん

の所得
し ょ と く

に

応
お う

じて課税
か ぜ い

されます。 

毎年
ま い と し

３月
  が つ

１５日
    に ち

までに前年
ぜ ん ね ん

の収入
しゅうにゅう

を申告
し ん こ く

し

なければなりません。 

ただし、次
つ ぎ

に該当
が い と う

する人
ひ と

は申告
し ん こ く

の必要
ひ つ よ う

はあり

ません。 

① 前年中
ぜ ん ね ん ち ゅ う

給与
き ゅ う よ

所得
し ょ と く

だけしかなく、勤務先
き ん む さ き

から

給与
き ゅ う よ

支払
し は ら い

報告書
ほ う こ く し ょ

が市町村
し ち ょ う そ ん

に提出
ていしゅつ

されている

人
ひ と

 

② 年末
ね ん ま つ

調整
ちょうせい

を勤務先
き ん む さ き

で行
おこな

っている人
ひ と

 

③ 所得税
し ょ と く ぜ い

の確定
か く て い

申告書
し ん こ く し ょ

を税務
ぜ い む

署
し ょ

に提出
ていしゅつ

した人
ひ と

 

勤務先
き ん む さ き

の給与
き ゅ う よ

から天引
て ん び

きで納
お さ

めていない人
ひ と

は、口座
こ う ざ

振替
ふ り か え

を申
も う

し込
こ

むか、納付書
の う ふ し ょ

を金融
き ん ゆ う

機関
き か ん

またはコンビニに持
も

って行
い

き、自分
じ ぶ ん

で納
お さ

めるこ

とになります。 

豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 

市民税課
し み ん ぜ い か

 

0532-51-2200 

 

（西館
にしかん

2階
かい

） 

 

納期
の う き

月
づき

 ６・８・１０・１
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国
く に

・愛知県
あ い ち け ん

に納
お さ

める税金
ぜ い き ん

 

 
 

税金
ぜ い き ん

の種類
し ゅ る い

 内
な い

  容
よ う

 問
と い

合
あ わ

せ先
さ き

 

 

軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

 

 

 

 

 

 

毎年
ま い と し

４月
    が つ

１日
    に ち

現在
げ ん ざ い

に、バイクなどの

軽自動車
け い じ ど う し ゃ

を所有
し ょ ゆ う

する人
ひ と

に課税
か ぜ い

されます。 

豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 

資産税課
し さ ん ぜ い か

 

0532-51-2210 

 

（東 館
ひがしかん

2階
かい

） 

 

納期
の う き

月
づき

 ５
 

 

 

固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

 

 

毎年
ま い と し

１月
が つ

１日
  に ち

現在
げ ん ざ い

に、市内
し な い

に土地
と ち

・家屋
か お く

及
お よ

び償却
しょうきゃく

資産
し さ ん

を所有
し ょ ゆ う

する人
ひ と

に課税
か ぜ い

されます。 

豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 

資産税課
し さ ん ぜ い か

 

0532-51-2215 

 

（東 館
ひがしかん

2階
かい

） 

納期
の う き

月
づき

 ５・７・１２・２
 

 

税金
ぜ い き ん

の種類
し ゅ る い

など 内
な い

  容
よ う

 問
と い

合
あ わ

せ先
さ き

 

所得税
しょとくぜい

（国税
こくぜい

） 
個人
こ じ ん

の一年間
い ち ね ん か ん

の所得
し ょ と く

に応
お う

じて課税
か ぜ い

される税金
ぜ い き ん

 

（給与
き ゅ う よ

から天引
て ん び

きで納
お さ

める税金
ぜ い き ん

） 

豊橋
と よ は し

税務
ぜ い む

署
し ょ

 

0532-52-6201 

自動
じ ど う

車税
しゃぜい

（県税
けんぜい

） 

660cc 超
こえる

 

自動車
じ ど う し ゃ

を所有
し ょ ゆ う

している人
ひ と

に課税
か ぜ い

される税金
ぜ い き ん

 
東 三 河
ひがしみかわ

県 税
けんぜい

事務所
じ む し ょ

  

0532-54-5111 
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納付
の う ふ

についてのＱ＆Ａ 

Ｑ．市
し

役所
やくしょ

から税金
ぜいきん

のお知ら
し

せ（納税
のうぜい

通知書
つ う ち し ょ

）が届
とど

きました。どこで納
お さ

めればよいですか？ 

Ａ．納
の う

期限
き げ ん

までに納
お さ

める用紙
よ う し

（納付書
の う ふ し ょ

）を持
も

って、豊橋
と よ は し

市内
し な い

の銀行
ぎ ん こ う

や信用
し ん よ う

金庫
き ん こ

などの金融
き ん ゆ う

機関
き か ん

・

郵便局
ゆ う び ん き ょ く

・コンビニで納付
の う ふ

してください。口座
こ う ざ

振替
ふ り か え

を申
も う

し込
こ

んだ人
ひ と

は、申込
もうしこみ

口座
こ う ざ

から納
の う

期限
き げ ん

日
び

に引
ひ

き落
お

としになります。（詳
く わ

しくは２ページへ） 

Ｑ．税金
ぜいきん

を納
お さ

めない場合
ば あ い

はどうなりますか？ 

Ａ．納
の う

期限
き げ ん

を過
す

ぎても税金
ぜ い き ん

を納
お さ

めない場合
ば あ い

は、延滞
え ん た い

金
き ん

が加算
か さ ん

されます。また、法律
ほ う り つ

に基
も と

づい

て、給与
き ゅ う よ

や預金
よ き ん

口座
こ う ざ

の差押
さしおさえ

を受
う

けます。税金
ぜ い き ん

は納
の う

期限
き げ ん

までに納
お さ

めましょう。 

Ｑ．納付書
の う ふ し ょ

を失
な

くしました。どうすればよいですか？ 

Ａ．豊橋市
と よ は し し

役所
や く し ょ

納税課
の う ぜ い か

で納付書
の う ふ し ょ

の再発
さ い は っ

行
こ う

をしています。納税課
の う ぜ い か

の窓口
ま ど ぐ ち

まで来
く

るか、電話
で ん わ

をし

てください。 

【問合
といあわ

せ先
さき

】 豊橋市
と よ は し し

役所
や く し ょ

 納税課
の う ぜ い か

 ☎ 0532­51­2238 

Ｑ．納
のう

期限
き げ ん

までの納付
の う ふ

が 難
むずか

しくなりました。どうすればよいですか？ 

Ａ．豊橋市
と よ は し し

役所
や く し ょ

納税課
の う ぜ い か

で納付
の う ふ

の相談
そ う だ ん

を行
おこな

っています。納税課
の う ぜ い か

の窓口
ま ど ぐ ち

に来
き

てください。詳
く わ

しい

案内
あ ん な い

は次
つ ぎ

のページに書
か

いてあります。 

納付

の う ふ

相談

そうだん

 
 

日本語
に ほ ん ご

のわかる方
か た

・・・＊受付
う け つ け

場所
ば し ょ

：豊橋市
と よ は し し

役所
や く し ょ

 納税課
の う ぜ い か

 

（西館
に し か ん

２階
  か い

・21番
ば ん

窓口
ま ど ぐ ち

）☎ 0532-51-2241 

              ＊相談
そ う だ ん

日時
に ち じ

：月曜日
げ つ よ う び

～金曜日
き ん よ う び

の８：３０～１７：１５ 

                       （土
ど

、日
に ち

、祝日
しゅくじつ

を除
の ぞ

く） 

 

日本語
に ほ ん ご

のわからない方
か た

・・・納税課
の う ぜ い か

のポルトガル語
    ご

通訳
つ う や く

対応
た い お う

  ☎ 0532-51-2253 

            

＊相談
そ う だ ん

日時
に ち じ

：月曜日
げ つ よ う び

～木曜日
も く よ う び

の 10：００～１７：１５ 

                 金曜日
き ん よ う び

の 10：１５～１７：１５ (土
ど

、日
に ち

、祝日
しゅくじつ

を除
の ぞ

く) 

             

＊通訳
つ う や く

対応
た い お う

は税金
ぜ い き ん

の納付
の う ふ

相談
そ う だ ん

に限
か ぎ

ります。 

             ＊相談
そ う だ ん

には時間
じ か ん

がかかります。余裕
よ ゆ う

を持
も

って来
き

てください。 
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★ 豊橋市
と よ は し し

役所
やくしょ

 多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

・国際課
こ く さ い か

 言語
げ ん ご

別
べつ

通訳
つうやく

対応
たいおう

日時
に ち じ

一覧
いちらん

 ★ 

 

ポルトガル語 ☎ ０５３２-５４-８２０５ 

＊相談
そ う だ ん

日時
に ち じ

：月曜日
げ つ よ う び

～金曜日
き ん よ う び

の９：００～１７：００ 

（受付
う け つ け

は１６：３０まで） 

 

英語  ☎ ０５３２-５１-２０２３ 

＊相談
そ う だ ん

日時
に ち じ

：月曜日
げ つ よ う び

～金曜日
き ん よ う び

の９：００～１２：００、１３：００～１7：００ 

（受付
う け つ け

は１6：３０まで） 

 

タガログ語 ☎ ０５３２-５１-２０２３ 

＊相談
そ う だ ん

日時
に ち じ

：月・火
か

・水曜日
す い よ う び

は、10：００～１２：００、１３：００～１6：００、 

木
もく

・金曜日
き ん よ う び

は、13：１５～１6：１５（受付
うけつけ

は最後
さ い ご

の時間
じ か ん

の 30分前
ふんまえ

までです） 

 

問
と

い合
あわ

せ先
さき

の一覧
い ち ら ん

 

問合
と い あ わ

せたいこと 問合
と い あ わ

せ先
さ き

 

市
し

・県民
け ん み ん

税
ぜ い

の内容
な い よ う

や申告
し ん こ く

のことは 市民税課
し み ん ぜ い か

 ☎ 0532-51-2200 

固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

の内容
な い よ う

（土地
と ち

）のことは 資産税課
し さ ん ぜ い か

 ☎ 0532-51-2215 

固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

の内容
な い よ う

（家屋
か お く

）のことは 資産税課
し さ ん ぜ い か

 ☎ 0532-51-2223 

軽自動
け い じ ど う

車税
し ゃ ぜ い

の内容
な い よ う

のことは 資産税課
し さ ん ぜ い か

 ☎ 0532-51-2210 

豊橋市
と よ は し し

の税金
ぜ い き ん

に係
か か

わる証明
しょうめい

 

（所得
し ょ と く

証明
しょうめい

・課税
か ぜ い

証明
しょうめい

・非課税
ひ か ぜ い

証明
しょうめい

・ 

納税
の う ぜ い

証明
しょうめい

など）の発行
は っ こ う

については 

資産税課
し さ ん ぜ い か

 ☎ 0532-51-2229 

国民
こ く み ん

健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

税
ぜ い

の内容
な い よ う

のことは 国保
こ く ほ

年金課
ね ん き ん か

 ☎ 0532-51-2295 

納付
の う ふ

相談
そ う だ ん

のことは 納税課
の う ぜ い か

 ☎ 0532-51-2241 

納付書
の う ふ し ょ

の再発
さ い は っ

行
こ う

のことは 納税課
の う ぜ い か

 ☎ 0532-51-2238 

口座
こ う ざ

振替
ふ り か え

のことは 納税課
の う ぜ い か

 ☎ 0532-51-2235 
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10月
がつ

税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

固定
こてい

資産税
しさんぜい

市
し

県民税
けんみんぜい

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほけん

税
ぜい

税金
ぜいきん

を納
おさ

める月
つき

軽自動車
けいじどうしゃ

税
ぜい

7月
がつ

11月
がつ

12月
がつ

1月
がつ

2月
がつ

納
のうぜい

税は便
　　　べんり

利な口
　　　こうざ

座振
　　　ふりかえ

替で！

★お申
　　もうしこみ

込は、豊橋市
　　　とよはししない

内の金
　　　きんゆう

融機
　　　きかん

関、ゆうちょ銀行
ぎんこう

の窓
　　　まどぐち

口で★

第
だい

 3 期
き

5月
がつ

6月
がつ

第
だい

 2 期
き

9月
がつ

8月
がつ

第
だい

 1 期
き

全
ぜん

　期
き

第
だい

 2 期
き

第
だい

 1 期
き

第
だい

 5 期
き

第
だい

 1 期
き

第
だい

 2 期
き

第
だい

 3 期
き

第
だい

 4 期
き

第
だい

 8 期
き

豊橋市
とよはしし

役所
やくしょ

　納税課
のうぜいか

　Tel： 0532（51）2253

第
だい

 4 期
き

第
だい

 3 期
き

第
だい

 6 期
き

第
だい

 7 期
き

第
だい

 4 期
き

税金
ぜいきん

カレンダー

 


